



*Endüstriyel
İşlerinizi kolaylaştırır*

IRIZZ

FREN BALATA TEMİZLEME

Fren sisteminde yer alan kaliper ve balatalar, diskler kamaranlar, fren merkez silindiri mengeneler, yollar ve debriyaj parçalarını temizler, tutma özelliğini artırır. Özel formülü sayesinde toz ile birleşerek katman oluşturmuş gres, katran ve diğer yağların fazla efor şartından temizlenmesi sağlanır. Ambalajı 180° baş aşağı çevirerek de kullanabilirsiniz.

BRAKE CLEANER

Specially designed for the cleaning of all types of brake, brake parts in particular segments, brake shoes drums, clumps skids, cylinders and springs. Contains specially formulated cleansing components for the removal of grease, tar and general encrusted surfaces. Thanks to the 180° valve system allows to be used upside down which allows user to have perfect cleansing in narrow areas as well.

تنظيف منصات الفرامل واجزائها

تستخدم في تنظيف منصات وأفراد وطبل الفرامل، وأسطوانات الفرامل الرئيسية، والمشابك، والتواصق، وأجزاء الغايب (الكلاخ)، وتزيد من تمسكها، وتفصل تركيبة الخام، تؤمن تنظيف الغبار الناتج عن الشحوم، والقطاران، والربوت الآخر دو بذل الكثير من الجهد.



ENJEKTÖR TEMİZLEME

Karbüratör dahili ve harici temizliği için özel solvent karışımından imal edilmiş çok etkili bir spreydir. Aynı zamanda emis kapakları, röllantı ventilleri, gaz lebeği distribütör gibi ağır yaşı ve kürleşmiş karbon birikintilerini temizlemesinde kullanılır. Oksijen sensörü ve kataltik konvektöre zarar vermez. Malzemenin nispi yağlayıcı özelliğinden dolayı temizlenmiş hareketli parçaların daha iyi çalışmasını sağlar. Temizleyici olarak sanayi, montaj ve servis-başlangıçlarında yağ ve benzin artıklarının giderilmesinde büyük kolaylıklar sağlar.

INJECTOR CLEANING

Special mixture of solvents to provide internal and outer cleaning for fuel injection system parts. Injection system parts, idling ventiles, choke and air intakes can be cleaned instantly and safely without smearing. Fuel Injection Air-Intake System Cleaner is completely safe for oxygen sensors and catalytic converters. Thanks to its additional special lubricating feature which allows carburetor parts to work properly. Available to be used as an oil, gasoline stain cleaner in industry assembly and maintenance services.



بخاخ تنظيف محنة الوقود

انها بخاخ فعالة جدا تم انتاجها من خليط لحام خاص لاستخدامها في التنظيف الخارجي والداخلي للكربوراتور، اصابة سنتخدم في تنظيف قيعان السفط، واثنيات الطينية، ودواسات الوقود، والموزعات، وتنظيف روسوب الكربون والشحوم الثقيلة، انها لا تضر مسنسنر الوكبيجن، ولا المحواف الحفارة، المادة لها مبرة شحيم نسيبي تسهم على تشغيل القطع المتحركة بشكل افضل، وتسخدم ايضا كمنظف في المصانع وفي التركيب الصناعي للخدمات، والقضاء على بقايا الوقود والربوت، ورواسب الكربون.

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0018	500 ML	24 Adet/PCS	10,90 KG	275x328x255 mm
R12 - 0025	30 LT	1 Adet/PCS	22,25 KG	300x375x390 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 1053	500 ML	12 Adet/PCS	6,35 KG	210x275x255mm

PARÇA TEMİZLEME

Metal işleme atölyeleri, kazan daireleri, tamir atölyeleri tersaneler, makina bakım atölyeleri tank dipleri, sert yüzeyler işlenmiş yüzeyler, lineer ve dairesel hareketli makina parçaları makinalı şasıları, metal parçalar, çeşitli metal parça ve yüzeylerde oluşan; katranlaşmış yağ gres, zift ve diğer inorganik kalıntıları çözer. Düşük tüketimlerde bile iyi sonuç verir. Tüm metal ve metal alaşımlarında kullanıma uygundur. Kalıntı bırakmaz.

INDUSTRY CLEANER

For high performance and best result degreasing at metal production shops, boiler rooms, repair shops, ship yards maintenance shops, dip tanks, hard surfaces, machine parts recirculating and agitated parts metal parts and equipment. Dissolves petroleum oil, grease, tar and other inorganic soils. Does not corrode metals. Good results in reduced consumption and replacement. Low odour. Safe for use on all metals and metal alloys. Fast penetrating action. No residue.

بخاخ تنظيف القطع الصناعية

يعلم على تنظيف وتحليل الشحوم والربوت والبلاط غبار العضوية الأخرى عن ورشات معالجة المعادن، وغرف المراجل، ومحالات، والتصليح، وأحواض بناء السفن، وورشة صيانة المحركات والمراكب، وقاعات الحزارات، والأسلحة الصلبة، والأسلحة المملاحة، وقطع المحركات المتحركة بشكل دائري أو مستقيم، وشخاص المحركات، وغيرها من القطع المعدنية. يعطي نتائج جيدة حتى في الاستهلاك المنخفض، إنه مناسب للاستخدام في جميع الأسطح المعدنية والسبائك المعدنية. لا يترك أي مخلفات عبئها.



ZİFT TEMİZLEME

Otomobil, kamyon gibi kara araçlarında yol şartlarından dolayı oluşan sinek ve böcek kalıntılarını inatçı kuş pisliklerini temizler. Yeni asfaltlanmış yollardan mars biyele jantlara bulaşmış asfalt, yüzeyde zarar vermeden çıkarır. Özellikle uzun yolda olmuş camaya yapışan sinek ve böceklerin temizlenmesi sıkıntılıdır. Zift Çırıcı sprey ile güvenli ve hızlı temizlik yapabilirsiniz.

TAR CLEANING

Tar Remover quickly penetrates and safely removes road tar, tree sap, and stubborn bug and bird residue from all car finishes. It is ideal for removing tough, sticky road deposits from paint, bumpers, car grills, inox and headlights.

بخاخ مزيل الرفت

تستخدم في تنظيف بقايا الحشرات وفضلات الطيور والبقايا واللطخات العينية الناجمة من احوال الطريق في وسائل النقل البري كالسيارات والشاحنات.

امانة الى تنظيف الرفت والاسفلت التي تطأط على العجلات، والاسفلت دون ان يضرها، وخامة ان البيع والواسطى للحشرات التي تتفاق على نافذة السيارة تصعب ازالتها بالطرق العادي، فيمكن ازالتها ببخاخ مزيل الرفت بسهولة وامان.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0032	500 ML	12 Adet/PCS	5,75 KG	210x275x255 mm
R12 - 0049	5 LT	4 Adet/PCS	16,95 KG	380x295x265 mm
R12 - 0056	30 LT	1 Adet/PCS	24,75 KG	300x375x390 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0179	500 ML	12 Adet/PCS	5,70 KG	210x275x255 mm
R12 - 0186	5 LT	4 Adet/PCS	17,95 KG	380x295x265 mm
R12 - 0193	30 LT	1 Adet/PCS	26,15 KG	300x375x390 mm

KALIP AYIRICI

Tüm kalıplar için ideal bir silikon esası formül içerir. Akrilik, Selülozik, ABS reçineler, Polistiren, Polyester, Mum ve kauçuk kalıplarda kullanımı təsviye edilir. Ürünün içeriği, kalıp ayırıcı olaraq uluslararası standartlara uygundur.

MOULD RELEASE

Contains a light duty silicone that is ideal for cold molds. Recommended for use on acrylics, cellulastics, A,B,S resins, polyesters, wax and rubber. Meets international regulation as a release agent in the manufacture of products.

بخاخ فارق القوالب

تحتوي على صيغة أساس سيليكوني متالبي لجميع أنواع القوالب. توصي استخدامها في القوالب الأكريليكية، والسليلور يه، ورائجات ABS، والبوليستيرين، والبوليستير، والقوالب الشمعية والمطاطية. محتويات المنتج، توافق المعايير الدولية لكافضل القوالب.

**MUM KORUMA**

Metalleri oksidasyona ve paslanmaya karşı üstün koruma sağlayan bir ürünüdür. Metal üzerinde açık renkli ve yumuşak bir mum tabakası oluşturur. Bu koruyucu tabaka istenildiğinde solventler ile kolayca temizlenir.

CAVITY PROTECTION

It is a product which protects metals against oxidation corrosion and rusting. It creates a light colored thin layer of wax on the metal. This preventative layer can be easily removed with help of solvents.

بخاخ حماية شمعية

منتج يضمن حماية فاتحة للمعادن ضد الاكسدة والتآكل. يشكل طبقة شمعية ناعمة بلون فاتح على الاسطح المعدنية، ويمكن إزالة هذه الطبقة الواقيّة عند الطلب باستخدام مدبات لذلك.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12-0513	500 ML	12 Adet	4.90 KG	210x275x255 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSİONS
R12-1268	500 ML	12 Adet	5.00 KG	210x275x255 mm

2K MDF KİT AKTİVATÖR

İki komponentli hızlı yapıştırıcıdır. Aktivatör, yapıştırıcının yüzey tarafından emilmesini engelleyerek yapışma gücünü artırır ve yapışmayı hızlandırır. Ahşap profillerin yapıştırılmasında, MDF, kauçuk, sunta, plastik ve lastik yapıştırılmasında, ahşap parçaların onarımı ve sabitlenmesinde kullanılır.

2K CYANOACRYLATE ACTIVATOR

Two component rapid adhesive. Activator increases bonding strength by preventing the adhesive to be absorbed by the surface. It accelerates bonding. It is used for gluing wooden profiles, MDF, rubber, chip wood, plastic and rubber, repairing and fixing of wooden parts.

**المشغّل الميكانيكي**

لاصق سريع نشط بعنصرين اثنين. يعمل على زيادة الالتصاق بالسطح عن طريق منع الالتصاق من قبل السطح اللاصق، ويسرع من التصاقه. يستخدم في لاصق الفحاص الحسية، mdf، والألوان الخنسية المفقودة، والألوان البلاستيكية، وفي لاصق وتصليح القطع الخشبية.

GAZALTI KAYNAK

Yanıcı olmayan hammadde ve yanıcı olmayan itici gaz ihtiya ettiğinden, kaynak işlemede güvenle kullanılır. Kaynak işlemi sırasında oluşan cürüfların torç ve iş parçasına yapışmasını önlemek için kullanılır. Kaynak sonrası boyanacak yüzeylerde kullanılmamalıdır. Geniş sıcaklık aralıklarında yapılan tüm gazaltı kaynaklarında sorunsuz kullanılır.

MAG WELDING

Contains non-flammable ingredients and propellant. It prevents stuck slags on to the torch and working parts. Do not use on the surfaces that will be painted. Efficient use at all inert gas weldings with high temperature differences.

بخاخ اللحام

نظراً لاحتواه على مواد حام غير قابلة للاشتعال، وغاز غير قابل للانفجار، يمكن استخدامها بآمان في عملية اللحام. يعمل على إزالة الأوساخ والجرف في عملية اللحام...
تستخدم في معالجة الغبار والجرف على الأسطح. يجب عدم استخدامها على الأسطح المراد طلاءها. وفي جميع اللحام التي يتم اجراءها بقوافل درجات حرارية واسعة.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12-0704	400 ML	24 Adet	10.00 KG	430 x 430 x 220
R12-0711	200 ML	48 Adet	11.70 KG	345 x 362 x 373

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12-0698	400 ML	12 Adet	5.80 KG	210x275x220 mm

PASLANMAZ TEMİZLEME

Paslanmaz çelik, inox, krom, alüminyum, pırıncı, lamine plastik, emaye ve seramik gibi yıkanabilir tüm yüzeylerde kullanılır. Evinizdeki, otellerdeki tüm beyaz eşyalar paslanmaz çelik yüzeyler, ankastrer finnarlar, buzdolapları davlumbazlar, gemi ve yatlarında bulunan paslanmaz yüzeyler, trabzolar, inox asansörler ve bunlar gibi tüm paslanmaz yüzeylerdeki kirleri temizler ve parlatır. Yüzeyde ince bir film tabakası oluşturarak çizikleri gizler, tozlanmayı azaltır ve parmak izi oluşmasını azaltır.

INOX CLEANER

Cleans and polish all stainless steel, inox, chrome aluminium, brass, laminated plastic enamel and ceramic surfaces & materials. Suitable for ovens, refrigerators embedded fixed equipments, aspirators, inox parts of yacht and ships, inox elevators, parapets simply for all stainless steel surfaces. Cleans the soil and polish the surface. Leaves a transparent protective film layer on the surfaces applied. Hides the scratches reduces the dust on the surface and reduce the finger print formation on the surfaces

تنظيف الصدأ والصيانة

يستخدم في كافة الأسطح القابلة للغسل كالغلاية المقاوم للصدأ، الأنيوكس، والكروم، والألuminio، والنحاس، وفائق البلاستيك، والمينا والسيراميك. ويستخدم في تنظيف وملطح جميع الأسطح في المنازل والفنادق، والمساعي لبيضاء المعمورة، وأسطح غير القابلة للصدأ، والأفوان المدمجة، والثلاجات، وأجهزة الاقمار، وأسطح السفن واليخوت، والدرابزيرن، ومصادم الأنيوكس وما شابهها من الأسطح المقاوم للصدأ. يشكل طبقة حماية من العلامة على الأسطح، فتحمي الخدوش وقلل من الغبار، ويسعى من حدوث أثار صمات الأصابع عليها.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 -0094	500 ML	12 Adet/PCS	6,65 KG	210x275x255 mm
R12 -0100	5 LT	4 Adet/PCS	19,15 KG	380x295x265 mm
R12 -0117	30 LT	1 Adet/PCS	27,95 KG	300x375x390 mm

ZİNCİR YAĞLAMA

Soğuk ve sıcakta dayanıklı, ağır dinamik yüklerde çalışabilen yüksek vasıflı greş yağlayıcıdır. Zincirli ve sürgülü mekanizmalarda kullanılır. Çalışan makinalarda da kullanılabilir. İyi sürünme özelliğine sahiptir. Ayrıca tel ve halatlı (asansörler gibi) konstrüksiyonlarda yağlanması yanısıra, koruyucu etki yapar. Motorsikletlerde kullanılan zincirler içinde ugundur. Zincirler, zincir dişleri, kapı menteşeleri, rıylar bilyalı yataklar, segmanlar, O ve X ringler, tel halatlar ve her çeşit dinamit mafsalaların içten ve dıştan yağlanması arasında uzun zaman tesisidir. -40°C ile +200°C arasında çalışabilir. Damlama yapmaz, yüzeylere tutunma özelliği yüksektir, korozyonu engeller nem ve suyu itici özelliği vardır.

CHAIN LUBE

Heavy duty Lubricant against high pressure dynamic force. Used at chain and breech bolt mechanisms. Can be used in rotating machinery parts. Suitable for rope (like in elevators), motorcycle chains, chain bowl, chain cylinder, wire rope, O and X-rings, segment, bearing ball and all kinds of swinging mountings as lubricant and protector from inside and outside. Longlasting staining between the temperatures 40°C and +200°C. No dripping, high holding to the surface, blocks the corrosion, water and humidity repellent.

تشحيم السلاسل والحبال

مشحوم جيد مقاوم للحرارة العالمية والمختلطة، التي يمكن ان تعمل في الاجهاد الديناميكية القليلة. ومستخدم في الالات المترافق ذات السلاسل. ويمكن استخدامها في الحركات العاملة، لها خصائص احتدال جيدة، بالإضافة الى استخدامها في اعمال تشحيم المنشآت الفولاذية العامة بالحبال والسلاسل (كلالمصاعد)، لها تأثير وفائدة للمكان التي تستخدم فيه. وتناسب استخدامها في سلاسل الدراجات النارية، اضافة الى جميع انواع السلاسل، ومقاصيل الابواب، السلك، ومصادر بل بريغ، وملحقات المكبس، حلقات O و X ، الحبال المعدنية، وفي تشحيم كافة المنشآت الديناميكية من الخارج والداخل، ولها تأثير واق لها جيحا ما بين الدراجات العلوية ٤٠ - حتى ٢٠٠ درجة مئوية، انها لا تسرب ولا تتقط، لها قوة التصاق عالي، تمنع التناكل ، ولها خاصية طرد الرطوبة والماء.



SİLİKON

Silikon bazlı yağlayıcı sprey. Araç kapı fitilleri, kapı menteşeleri, ambar kapakları, tekstil makineleri (dikiş iğneleri dahil), konveyörlerde, motor yataklarında ve bunun gibi Silikon kullanmaya uygun tüm yüzeylerde kullanılır.

SILICONE

Silicone lubricating spray. Car door plastics, door hinges, hull doors, belt conveyors, motor bearings and suitable to use at many other places in industry.

بخاخ سيليكوني

بخاخ تشحيم بأساس سيليكوني. تستخدم في اختم أنواع السيارات، وفوائل الابواب، واغطية المسودعات، ومكان المسوسات (بما في ذلك ابر الحياطه)، والسافلات، ومحامل المحركات، وكافة الاسطح المناسبة لاستخدام السيليكون فيها.



ŞEFFAF SIVI GRES

Çok amaçlı yağlama spreyidir. Bileşiminde hızlı penetre olan ve yüzeye tutunan özel yağ ve katkıları mevcuttur. Endüstriyel bir çok alanda، ayrıca evde ve işyerlerinde yağlama gerektiren tüm yüzeylerde güvenle kullanılır.

TRANSPARENT GREASE

General purpose lubricant spray with fast penetration, high holding on the surfaces. Widely used in industrial areas as a general lubricant as well as at homes where lubrication needed.

بخاخ سائل شفاف للشحوم

بخاخ تشحيم بأساس سيليكوني. تستخدم في اختم أنواع السيارات، وفوائل الابواب، واغطية المسودعات، ومكان المسوسات (بما في ذلك ابر الحياطه)، والسافلات، ومحامل المحركات، وكافة الاسطح المناسبة لاستخدام السيليكون فيها.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 -0452	400 ML	12 Adet	4,70 KG	210x275x220 mm
R12 -0469	5 LT	4 Adet	17,14 KG	380x295x265 mm
R12 -0476	30 LT	1 Adet	25,15 KG	300x375x390 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 -0414	500 ML	12 Adet/PCS	4,65 KG	210x275x220 mm
R12 -0421	400 ML	24 Adet/PCS	5,00 KG	225x328x190 mm

LASTİK TEMİZLEME

Tüm tekerlekli taşıtların, lastik temizliği ve parlaklığında kullanılır. önce noktalara nüfuz etmiş kirleri temizer, eskişmiş lastiği parlatır ve yeni bir görünüm sağlar. Çelik veya alaşım jantlara zarar vermez. içeriği sayesinde mükemmel bir bakım sağlar. Sertleşmeyi engeller.

TYRE CLEANER

Cleans and achieves a glossy appearance on tyres of all wheeled vehicles. Cleans the dirts penetrated in narrow and tight areas of the tire, achieved a new shiny looking. Does not harfull for steel and alloy wheel rims. It provides perfect maintenance for the tire. It impedes hardening of the tires.

تنظيف وتلميع الاطارات

تستخدم في تنظيف اطارات وعجلات كافة وسانتن النقى، يخلل في النقاط العميقه ويعمل على تنظيفها من الاوساخ، ويعمل على تلميع الاطارات القديمة، ويصنف لها مظهر جديداً وبراً، لا يضر العجلات الفولاذية والمصنوعة من السباكة المعدنية، يوفى صيانة متأنة، وينعى تصلب الاسطح المطهية عليها.



DÖŞEME TEMİZLEME

Otomobilinizin koltuk döşemeleri, tavan ve taban temizliğinde kullanabileceğiniz aktif temizleme köpüğüdür. Portakal ve turunç kokusu sayesinde kötü kokuları da absorbe eder. Kumaş, kadife ve suni deriye uygun olduğu gibi, araç içi plastik ve alaşım yüzeylerde de kullanılabilir.



FLOOR CLEANER FOAM

Suitable to be used on every type of upholstery in the vehicle. Thanks to its active foam to achieve a perfect cleansing. Suitable for every types of textile including velvet and artificial leather. Leaves a refreshening orange scent to stop bad odours inside the vehicle. Safely used on plastic and alloy surfaces.

منظف الاعيطة

هي رغوة نشطة ستحتخدم في تنظيف اعيطة مقاعد ، واسقف وارضيات السيارات، يعمل على امتصاص الروائح الكريهة عن الاسطح المطهية عليها بفضل رائحة البرقال او الحمضيات. ويمكن استخدامها على الاعيطة المغامضة، والمخملية، والجلود الاصطناعية، امامقة الـ . استخدامها في تنظيف الاسطح البلاستيكية والسبائك في السيارة.

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0254	500 ML	12 Adet/PCS	6,65 KG	210x275x255 mm
R12 - 0261	5 LT	4 Adet/PCS	20,75 KG	380x295x265 mm
R12 - 0278	30 LT	1 Adet/PCS	30,25 KG	300x375x390 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0315	500 ML	12 Adet	6,65 KG	210x275x255 mm
R12 - 0322	5 LT	4 Adet	20,54 KG	380x295x265 mm
R12 - 0339	30 LT	1 Adet	30,25 KG	300x375x390 mm

JANT TEMİZLEME

Jant üzerinde birikmiş yağ, balata tozu ve inatçı kirlere çok hızlı bir şekilde nüfuz ederek, kirleri çözer. Çelik veya alaşım jantlara hiçbir şekilde zarar vermez. Fren disklerini paslanmaya karşı korur. Temizliğin yanında parlaklık sağlar. Asit içermez.

WHEEL CLEANER

Cleans and achieves a glossy appearance on tyres of all wheeled vehicles. Cleans the dirts penetrated in narrow and tight areas of the tire, achieved a new shiny looking. Does not harfull for steel and alloy wheel rims. It provides perfect maintenance for the tire. It impedes hardening of the tires.

تنظيف العجلات

يعمل على إزالة الشحوم والزيوت وغبار القرامل والأوساخ العنيدة المتراكمة على العجلات سعولة وسرعة كبيرة، ويحلل الأوساخ والمجهمة. لا يضر العجلات الفولاذية أو المصنوعة من السباكة المعدنية الأخرى، يحمي أفراد القرامل عن الأداء، يضم المسطعة والبراقة جانب التنظيف، لا يحتوي على الحماض.



TORPİDO TEMİZLEME

Plastik ve lastik aksamlar, araç kokpitlerinde temizlik ve parlaklık için kullanılır. Tozdan ve uzun süreli kullanımından dolayı renki atmış yüzeylere, yeni görünürt verir. Antistatiktir, tozu iter. Plastik yüzeylerin ömrünü uzatır. Kokpit gıcırtılarının önlenmesine yardımcı olur.



DASHBOARD REMOVER

Suitable to be used on every type of upholstery in the vehicle. Thanks to its active foam to achieve a perfect cleansing. Suitable for every types of textile including velvet and artificial leather. Leaves a refreshening orange scent to stop bad odours inside the vehicle. Safely used on plastic and alloy surfaces.

منظف وملمع لوحة عدادات السيارة (داشبورد)

تستخدم في تنظيف وملمع الأقسام البلاستيكية والمطاطية وقمرات العادة للسيارة، يمني صورة جديدة خالدة للأسطح القديمة الفاسدة لونها من الاستخدام الطويل والغارب، ماء للتهوية السيارة، طارد للفيروس، يطبل عمر سطح البلاستيك، يساعد على معن الصير في قمرة السيارة.

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0285	500 ML	12 Adet/PCS	6,65 KG	210x275x255 mm
R12 - 0292	5 LT	4 Adet/PCS	20,15 KG	380x295x265 mm
R12 - 0308	30 LT	1 Adet/PCS	29,50 KG	300x375x390 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0346	500 ML	12 Adet	6,65 KG	210x275x255 mm
R12 - 0353	5 LT	4 Adet	20,34 KG	380x295x265 mm
R12 - 0360	30 LT	1 Adet	29,75 KG	300x375x390 mm

ENDÜSTRİYEL EL TEMİZLEME KREMİ

Dermatolojik olarak test edilmiş olan ürünümüzün pH nötrdür. Hızlı portakal kokusu sayesinde temizlerken istenmeyen kokuları da yok eder. Özel formülü sayesinde etkin temizlik sağlar. Zaman ve Su tasarrufu sağlar. Temizlik maliyetlerini düşürür. Özel pompası her başta el temizliği için gerekli olan 3 gr ürün dozalar. Biyolojik indirgeme özelliği sayesinde lavabolar kırletmeden, giderleri tıkmadan, arıtma tesisine çözülmüş olarak gider ve enerji tasarrufu sağlar. Çevre dostudur %80 doğada parçalanır. 5234 sayılı Kozmetik Kanunu Kozmetik Yönetmeliği Hükümlerine göre üretilmiştir.

FEATURES

The pH of our product has been tested Dermatolojik nötrdür. Thanks to a nice clean smell of oranges gets rid of unpleasant odors. Thanks to its special formula provides effective cleaning. Provides water-saving cleaning time and reduces the costs of Special pump for cleaning hands each time the product is necessary dosages of 3 g. Thanks to the reduction Biyolojik polluting sinks, expenses clogging, goes to the treatment plant have been resolved and provides energy savings. Environmentally friendly 80% fragmented in nature. Manufactured in accordance with the provisions of Regulation on Cosmetics Cosmetic Act No. 5234.

الكريم التنظيفي اليدوي الصناعي

ممتلكنا الذي تم اختباره صعباً محابي. يغسل رائحة البرتقال العطرة، يعمل على إزالة الروائح غير المرغوب في. ويعمل تركيبة الخاص يضم من طاقة حدة قوية، ويعمل على التوقيف عن الماء والوقت، ويغسل من تكاليف التنظيف، والصحة العامة له، يعمل على تجربة المقادير المطلوب ٢ كريم التنظيف اليدين، وبخاصية التخلص السريع يعني يتم صرفها دون أن تلوث المفاسد دون أن يسبب انسداد في البالوعات وذهب إلى أحواض مياه الصرف الصحي مثلاً، ووفر الطاقة في المعالجة، وهو صديق للبيئة، تخلص في الطبيعة بنسبة ٨٠٪ تم الاتصال وفقاً لقانون المستحضرات التجميلية المرقمة بـ ٥٣٤، وموافق لاحكام لائحة المستحضرات التجميلية.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0810	500 GR	24 Adet	14,35 KG	335 x 444 x 220
R12 - 0827	3 KG	6 Adet	19,25 KG	276 x 280 x 400

LEKE ÇIKARICI

Endüstriyel leke çıkarıcı sprey. Her türlü kumas, dokuma üzerindeki lekeleri kuru olarak hızla temizler, hızlı kurur ve iz bırakmaz. Makina ve gres yağı, renkli kozmetik lekeleri, yemek lekeleri ve bunun gibi bir çok lekeyi çırparır. Yünlü, sentetik, suni ve gerçek ipek ve kadife kumaş yüzeylerde güvenle kullanılır. Kumaş dokusuna zarar vermez.

SPOT LIFTER

Industrial stain remover spray. Cleans stains&spots appeared on all kinds of textile. Dry and non smearing, non rim effect on the surface. Can be used againsts lubricating oil, grease, food and colour cosmetic stains and spots. Safely used on textile products, ties, synthetic textile products, cotton,wool cashmere and carpets. Do not harmfull to the textile.



بخاخ مزيل الالطاخ والبقع

بخاخ مزيل الالطاخ والبقع الصناعية. يعمل على تنظيف الالطاخ وتشكل جاف لا تترك لها أثر عقبها. أنها تترك بعد شحوم وزيوت المحرمات، وضع المستحضرات التجميلية الملوثة، والبقع العادي، وكثير من الالطاخ والبقع الصعبة الأخرى. يمكن استخدامها بامان في الأقمشة الحريرية والصناعية والصوفية، والتنسيج المحملي. أنها لا تضر أنسجة القماش.

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0728	500 ML	12 Adet	6.70 KG	210x275x255 mm

ÇOK AMAÇLI BAKIM

Temizler, yağırlar, korur, kalıntıları, yapışkanları çözerek, aşırı zor lekeleri gevşetir. Pastan dolayı sıkışan parçaları çözür. Paslı yüzeylere derinlemesine nüfuz ederek gevşemelerini sağlar. Kolayca nüfuz eder. Yüzeylere çok iyi bir şekilde yayılır ve tutunur. En dar ve sıkışık yerlere nüfuz ederek yüzeyi ıslatıp etmenlere karşı korur. Su ve nem uzaklaştırır. Otomotiv ve gemi sanayinde, elektrik kontaklarında, motorlarda suyun ve nemin istenmediği yerlerde mükemmel bir sıvı olarak kullanılır. Koroziyona karşı korur. Gıda seslerini ortadan kaldırarak uzun bir süre sessiz çalışmalarını sağlar.

MULTI PURPOSE CARE

Cleans, oils, preserves ruins, adhesives solving extremely difficult to loosen stains Soles the jammed parts by rust. Penetrates deep into rusted surfaces, provides loosen. You can easily penetrate. Spreads and clings to surfaces very well. Penetrates to the surface of the narrow and congested areas protects against external factors. Water and moisture out. Automotive and shipbuilding, electrical contacts, motors, where unwanted water and moisture is used as an excellent water repellent. Protects against corrosion. Eliminating squeaking sounds frustrating, provides work for a long time silent.

بخاخ الصيانة المتعددة الأغراض

يُعمل على تنظيف الأسطح، وشحومها، ونقفيتها، ويحل المخلفات والبقايا، وينزع الالطاخ الصعبة، ويساعد على فتح الأسطح المصنة من جراء الأصداء، ينبع في عمق الأسطح الصناعية، وستريحها سريعة الناثر والفقود في القطعات، تنشر على الأسطح سسوسة، وتنشر في الأماكن الضيقة والمكتملة، وتطرد الماء والرطوبة، تستخدم كطارد للماء والرطوبة في تناعم السيارات والنقل الحجري والأتاليا، وتصنف على الماء والرطوبة، وتحمي الأسطح من التآكل، وقصبى على التبرير والاصوات المرتعشة، ضمن عملها شكل صامت وهادئ لفترة طويلة.

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0643	400 ML	12 Adet/PCS	4,72 KG	210x275x220 mm
R12 - 0650	200 ML	24 Adet/PCS	5,12 KG	225x328x190 mm
R12 - 0667	5 LT	4 Adet/PCS	17,34 KG	380x295x265 mm
R12 - 0674	30 LT	1 Adet/PCS	25,25 KG	300x375x390 mm

PAS SÖKÜCÜ

Su ve rutubetten kaynaklanan, pas yüzünden sıkışan metal yüzeylerin hepsinde kullanılır. Sıkılmış civata somunlar, el aletleri, kara ve deniz av malzemeleri, bisiklet, motosiklet, kap ve dolap menteşeleri, ve bunun gibi tüm metal parçalar başoteca kullanımları alanlardır. Pası giderdikten sonra, yüzeyde ince bir film tabakası oluşturarak daha sonrası evrelerdeki paslanması geciktirir. Plastik yüzeylere bir zarar vermez.

RUST REMOVER

Can be used all metal surfaces effected by rust due to water and humidity. The stuck nut, bolt, handtools, hunting equipments, bicycle and motorcycle parts, door and wardrobe hinges and all metal surfaces. Forms a film layer after removes the rust. Helps to delay the rusting. Not harmful any of plastic components.

بخاخ مزيل الأصداء

يمكن استخدامها في إزالة الأصداء الناشئة عن الماء والرطوبة، والاسطح المعدنية المكذبة بسبب الأصداء والنائل. وفي قنطرة الصواميل والارتفاعات، والمنطقة، والارتفاعات، والآلات الصيد البحري والبحري، والدراجات الموائية، والدراجات النارية، ومقابل الخزانات والابواب، وكافة الاجراءات المعدنية المشابهة، وبعد إزالة الأصداء عن الأسطح المعدنية، بشكل طيفي فلم تجربة على الأسطح، ويعمل على تأخير التصدأ في الفترات المعقولة، انه لا يضر الأسطح البلاستيكية.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0551	400 ML	12 Adet	4,90 KG	210x275x220 mm
R12 - 0568	200 ML	24 Adet	5,25 KG	225x328x190 mm
R12 - 0575	5 LT	4 Adet	17,35 KG	380x295x265 mm
R12 - 0582	30 LT	1 Adet	25,25 KG	300x375x390 mm
R12 - 0599	400 ML	12 Adet	4,90 KG	210x275x220 mm

ZİNCİR TEMİZLEME

Hızlı etkili, kalıcı olmayan, endüstriyel yağı ve gres çözücü sprey. Tüm metal ve alaşımalarına uygundur. Tüm kir, yağı ve diğer katranlaşmış endüstriyel kalıntıları çözer. Kalıntı bırakmaz. Rulman, kayar yatak, menteşe motorsiklet ve sanayi zincirleri hareketli parçalar (Rulman Dişli v.b gibi), enerji kesilim makinaları üzerindeki parçalar Cnc torna ve freze tezgahlarının ve diğer ekipmanların yağı, gres ve katranlaşmış kirlerden temizlenmesinde kullanılır.

CHAIN CLEANER

A fast acting, low residue, industrial strength degreaser designed to penetrate oils greases and other soils. Safe for use on all metals. Strong flushing action. Removes dust, dirt, oil and other industrial soils. Low residue. For high performance and best result degreasing at roller bearings, slides, hinges, valves and fittings, motors, chain drives/sprockets, dynamic mechanisms (Bearings, Gears etc.), instruments, non energized parts in process and equipment.

بخاخ تنظيف السلالسل

سرعه وفعالية ، تعمل على تحليل البقايا الصناعية والشحوم الصناعية، غير الدائمة، مناسبة لجميع المعدات والسيارات، جمع الاوساخ والزيوت والملحفات الصناعية الأخرى. لا يترك أي مخلفات. تستخدم في بلبريجات، والمفاصل، الدراجات النارية، والسلالس الصناعية، والأجزاء المتحركة (بل بريع المسننة وما شابهها) قطعات المكان المقطورة طاقتها، المحارط، والات الطحن، وتنظيف جميع المعدات عن الشحوم والزيوت والاواسخ الأخرى.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0063	500 ML	12 Adet/PCS	6,35 KG	210x275x255 mm
R12 - 0070	5 LT	4 Adet/PCS	18,35 KG	380x295x265 mm
R12 - 0087	30 LT	1 Adet/PCS	27,25 KG	300x375x390 mm

MOTOR TEMİZLEME

Motor üzerindeki yağı, gres ve inatçı kirlere çok hızlı bir şekilde nüfuz ederek, kırıcı çözer. Motor aksamında herhangi bir bölüme zarar vermez. Akü, distribütör, alternatör gibi elektrik parçaları kapatıldıkları sonra uygulama yapılır. Temizliğin yanında, parlak ve yeni bir görüntü sağlar.

ENGINE CLEANER

Special mixture of solvents to provide internal and outer cleaning for carburator. Idling ventiles and suction flaps can be cleaned instantly and safely without smearing. Thanks to its additional special lubricating feature which allows carburator parts to work properly. Available to be used as an oil, gasoline stain cleaners in industry, assembly and maintenance services.

بخاخ رغوة تنظيف المحركات

تخرق الشحوم والزيوت والواسخ الصعبة الموجودة على المحركات، وبلغها سرعة وبريلها. لا تترك اي قسم من اقسام المكونات، تتيح نظافة البطاريات، والمكونات، والمكونات الكهربائية قبل التطبيق، بجانب التنظيف، إنها تضمن مطهرا جديدا، وساطعة.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0131	500 ML	12 Adet/PCS	6,00 KG	210x275x255 mm
R12 - 0148	5 LT	4 Adet/PCS	16,45 KG	380x295x265 mm
R12 - 0155	30 LT	1 Adet/PCS	23,95 KG	300x375x390 mm
R12 - 0162	500 ML	12 Adet/PCS	6,65 KG	210x275x255 mm

GAZ KELEBEĞİ

Karbüratör dahili ve harici temizliği için özel solvent karışımılarından imal edilmiş çok etkili bir spreydir. Aynı zamanda emiş kapaklıları ve röllünti ventillerinin temizlenmesinde de kullanılır. Malfazmenin yağlayıcı özelliğinden dolayı temizlenmiş hareketli parçaların daha iyi çalışmasını sağlar. Temizleyici olarak sanayi, montaj ve servis-bakım çalışmalarıda yağı ve benzin arıtklarını gidermesinde büyük kolaylık sağlar.

CARBURETOR CLEANER

Special mixture of solvents to provide internal and outer cleaning for carburator. Idling ventiles and suction flaps can be cleaned instantly and safely without smearing. Thanks to its additional special lubricating feature which allows carburator parts to work properly. Available to be used as an oil, gasoline stain cleaners in industry, assembly and maintenance services.

بخاخ تنظيف الكاربوراتور

إنه بخاخ فعال جداً تم إنتاجه من خليط لحام خاصة لاستخدامها في التنظيف الخارجي والداخلي للكاربوراتور، أضافةً إلى استخدامه في تنظيف قطع الشفط، وآلات التقطيع، وآلات الالتوود، والملحفات، ورويب الكربون والشحوم الثقيلة. أنها لا تضر مستشعر الأوكسجين، ولا للمكونات المفخخة، والمادة لها مقدرة شحوم تنسبي تسمح على تنشيط القطع المتحركة بشكل أفضل، وستستخدم أيضاً كمنظف في الصناعة وفي التركيب والصيانة الخدمات، والقضاء على بقايا الوفود والزيوت وروابط الكربون.



KONTAK TEMİZLEME

Elektrik ve elektronik parçaları toz, yağı ve diğer kirlere temizlemek için kullanılır. Hızlı uçucu olduğundan yüzeyde kalıntı bırakmaz. Nem, pas ve korozyon gibi dış etkilere karşı direnç sağlar. Ev aletleri, bahçe teçhizatı, araba kapi ve bagaj kilitleri araba far tutucuları, fişleri ve fermuarları menteşeler, kilitler, ve evdeki perde raylarında yağı temizliğinde de kullanılabilir. Elektrik ve elektronik devrelerdeki sorunları çözmede yardımcı olur. Yüzey temizlendikten sonra tekrar yağlama gerekebilir. Periyodik uygulamalar parça ömrünün uzamasını sağlayabilir.

CONTACT CLEANER

Used as a strong and fast, non smearing cleaner for protects all kinds of mechanical and electrical parts. Imporves electrical conductivity and reduces friction and wear. Moisture, rust and corrosion proof. It can be used for domestic appliances, garden equipment, car locks, car lambholders, plugs and zippers, hinges, locks and curtain rails in the house. It helps to reduce problems in electrical and electronicalcircuits. Relubrication ma be necessary. Periodic cleaning may prolong life expectancy.

بخاخ تنظيف مفتاح تشغيل السيارات

تستخدم في تنظيف المكونات الكهربائية والالكترونية من الغبار والشحوم والواسخ الأخرى. سريعة الطيران، لا تترك أي آثار وملحفات عليها. ضمن مقاومة ضد التأثيرات الخارجية كالاصداء والتأكل والرطوبة، تستخدم في تنظيف الأجهزة المنزلية، ومعدات الحدائق، وأدوات وأجهزة السيارات، ومقابض الحفارات، والمكونات والمساحيات، والآلآف، وبوت تنظيف سكك السنان، ساعد في حل المشاكل الموجودة في الدورات الكهربائية والاكترونية، وبعد تنظيف الأرضية يمكن القى تنفسه مرة أخرى، فالتطبيقات المذكورة يعمل على تطويل عمر المكونات.



KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0124	500 ML	12 Adet	6,35 KG	210x275x255 mm

KOD/CODE	PAKET PACKING	KOLİ BOX PCS	KOLİ AĞIRLIĞI BOX WEIGHT	KOLİ ÖLÇÜLERİ BOX DIMENSIONS
R12 - 0230	400 KG	12 Adet/PCS	4,65 KG	210x275x220 mm
R12 - 0407	400 KG	12 Adet/PCS	4,80 KG	210x275x220 mm

www.r12.com.tr



aerochem
TECHNICAL AEROSOL & CHEMICAL PRODUCTS

Atatürk Mah. 531 Sk. Ginza Corner Plaza D.136
34522 Esenyurt / İstanbul / TURKEY
T.+90 212 807 00 11 **M.**+90 532 347 92 31
E. mozkok@aerochem.eu
www.aerochem.eu